

Fecha: 29-05-2025

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Premió a ganadores del Maule destacando su aporte al patrimonio cultural inmaterial

Pág. : 3

Cm2: 659,3

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Concurso Historias de Nuestra Tierra

Premió a ganadores del Maule destacando su aporte al patrimonio cultural inmaterial

Con ganadores de 8 comunas de la región del Maule y especialmente dos estudiantes de la misma escuela «Los Copihues» de Licantén, se realizó la tradicional premiación regional de los ganadores del concurso Historias de Nuestra Tierra, certamen literario único en su tipo organizado por el ministerio de Agricultura, dedicado a resaltar los cuentos, tradiciones, mitos y leyendas del campo chileno en la voz de sus protagonistas.

El concurso literario es gestionado desde hace 32 años por la Fundación de Comunicaciones, Capacitación y Cultura del Agro, FUCOA, entidad dependiente del ministerio de Agricultura. Las obras son evaluadas por un jurado de reconocidas personas del mundo de la cultura, las creaciones ganadoras son editadas en un libro de Antología de cada versión del concurso, y todas las obras participantes son recibidas por el archivo de tradición oral de la Biblioteca Nacional de Chile.

En ese sentido, la seremi de Agricultura, Claudia Ramos, destacó el trabajo de FUCOA en el rescate, protección y valoración del patrimonio cultural: «Acabamos de tener un fin de



Señaló que este año, además de las categorías ya conocidas de cuentos, poesía y premios especiales, hay un nuevo premio denominado «Cocina Tradicional y Gastronomía Chilena» para destacar el valor cultural de las preparaciones ancestrales y los platos y productos típicos de Chile. Las bases pueden consultar en el sitio www.fucoa.cl o también en www.historiasdenuestriaterra.cl.

DONACIÓN A HUALAÑÉ Y LICANTÉN

La premiación se realizó en la casa del arte galería Gabriel Pando en Talca donde los asistentes pudieron conocer más del trabajo de la galería, compartieron con la artista plástica, Patricia Rojas, que estaba exponiendo sus obras y disfrutaron de varias piezas líricas interpretadas por la cantante lírica Grete Busseinius, directora de la galería. Junto a la seremi acompañaron a los ganadores Carmen Gloria Morales, Directora regional de INIA Ralihuén y la alcaldesa de Hualañé, Carolina Muñoz.

Otro momento importante fue la donación de libros realizada por parte de la seremi de Agricultura a la alcaldesa de Hualañé y el profesor de la escuela Los Copihues de Licantén, para ayudar al proceso de rehabilitación de las bibliotecas públicas de esas comunas de la cuenca del Mataquito afectadas en las inundaciones de 2023. La entrega incluyó varios ejemplares de Antologías del concurso de distintas convocatorias.



semana cargado de actividades por el Día de los Patrimonios y como ministerio de Agricultura continuamos con esta celebración del patrimonio inmaterial a través de la premiación regional del concurso Historias de Nuestra Tierra. Estas historias, cuentos y poesías del mundo rural que están recogidas en la Antología

GANADORES DE 8 COMUNAS

Los 9 ganadores regionales provienen de 8 comunas de la región: Licantén y Hualañé, de la provincia de Curicó; Talca y Curepto de la provincia de Talca; San Javier, Parral, Longaví y Retiro de la provincia de Linares. Entre los hechos destacables de esta versión está que dos ganadores son estudiantes de la mis-

ma escuela, Los Copihues, en la comuna de Licantén; también, que un profesor y su alumno, ambos del Liceo bicentenario agrícola Marta Martínez Cruz de Yerbas Buenas fueron ganadores en categorías diferentes; y que 4 personas ya habían sido ganadores en versiones anteriores del concurso.

CONVOCATORIA 2025

La seremi de Agricultura, Claudia Ramos, invitó a todos los maulinos a participar en la convocatoria 2025 del concurso que está abierta hasta el 27 de junio.